

El cuarto cinturón supondría, para Lliçà d'Amunt, un desastre social y ecológico sin precedentes. Afectaría al bosque de Palaudàries, cruzaría el Barrio de Ca l'Artigues y partiría Lliçà por la Cruïlla. Desde nuestro grupo decimos NO, y al igual que hicimos hace años, volveremos a luchar para salvar Lliçà d'Amunt de esta aberración.

Por otro lado, nos preocupa la situación en la que se encuentra el área de Deportes. Los movimientos de personal realizados, por el gobierno de mayoría absoluta socialista, han hecho empeorar el servicio. Actualmente hay: menos control de los equipamientos, menos mantenimiento, privatización de las instalaciones, despreocupación total del gimnasio municipal, etc. En definitiva, un gobierno que ha decidido privatizar, dividir y destruir un proyecto, que nuestro grupo municipal dejó en la anterior legislatura. Nuestra propuesta era y es clara: oferta deportiva pública de calidad, mantenimiento preventivo y la construcción de un nuevo gimnasio en las instalaciones del "ESPAI CAN MALÉ" (abandonadas desde entonces). Parece ser que al grupo socialista, más que construir un futuro para Llicà, le gusta atribuirse méritos, como: la construcción del CAP de Palaudàries, los pisos protegidos de Ca l'Artigues y Can Salgot, cuando fue otro gobierno (del cual formábamos parte), quien trabajó y consiguió estas mejoras.